

Une tombola pour restaurer l'École des Filles

Huelgoat — Atteint par la mэрule, le bâtiment de l'École des filles a besoin de fonds importants pour être restauré et pérennisé. Françoise Livinec, propriétaire et animatrice des lieux, s'y emploie.

Construite en 1910, cette première école publique destinée aux filles du Centre-Bretagne illustre la marche vers l'égalité et participe au miracle éducatif breton. Surplombant le chaos granitique et la rivière d'Argent, le bâtiment accueillait presque 350 élèves par an, venant de tout le Finistère.

Réhabilitée en espace d'art en 2009, l'École des filles poursuit cette vocation grâce au concours d'artistes et d'auteurs internationaux. Elle reçoit plus de 10 000 visiteurs par été dans le cadre d'expositions thématiques et de rencontres littéraires telles que les Journées Segalen ou l'Été des 13 dimanches.

L'association des Amis de l'École des filles soutient l'ensemble des activités culturelles du projet.

Un week-end pour deux à Saint-Petersbourg

Diagnostiquée en juillet 2016, l'invasion de mэрule met en péril l'ensemble du bâtiment. Les travaux ont pour objectif de sauvegarder la richesse patrimoniale du lieu et de permettre une ouverture à l'année. Déjà soutenue par la Région Bretagne, le Département du Finistère et des entreprises locales et internationales à hauteur de 2 150 000 €, l'association avait ouvert voici deux ans une souscrip-



Tout au long de cet été, Françoise Livinec et ses collaborateurs ont proposé sur le marché une tombola dont le tirage aura lieu le 1er septembre.

PHOTO : OUEST-FRANCE

tion avec le concours de la Fondation du Patrimoine et auprès des entreprises et des particuliers, mais celle-ci n'avait pas permis de trouver les quelques 310 000 € manquants encore sur les 2 460 000 € que les travaux coûteront au total, pas plus d'ailleurs que le partenariat noué avec la société Armor Lux pour vendre une édition limitée de 150 marinières.

C'est pourquoi tout au long de cet

été Françoise Livinec et ses collaborateurs ont payé de leurs personnes pour proposer aux Huelgoatans et aux visiteurs, soit durant les conférences du week-end, soit sur le marché du jeudi, une tombola dont le tirage aura lieu le 1er septembre prochain.

Le premier lot à gagner est un week-end pour deux à Saint-Petersbourg, en Russie, et les deux suivants sont deux nuits pour deux personnes

dans un hôtel littéraire à Paris. Une vingtaine d'autres lots de moindre valeur sont également en jeu.

Pour toute information, contacter l'Association des Amis de l'École des Filles : 25, rue du Pouly, 29 690 - Huelgoat. Tél. : 02 98 99 75 41 ou contact@ecoledesfilles.org. Site Internet : www.ecoledesfilles.org.